

Publié le 20 mars 2020

## Arrêts des chantiers de l'INRAP à compter du 17 mars

L'INRAP, dont la FedEpl est administrateur, a pris la décision d'arrêter ses chantiers de diagnostics et de fouilles archéologiques préventives.



Les opérations ont été mises en sécurité et les aménageurs concernés ont été ou sont en train d'être informés individuellement de l'état de l'opération qui les concerne.

Les équipes scientifiques de l'Inrap ont été placées en télétravail afin d'avancer sur les opérations de post fouilles et de finalisation des rapports d'opération.

N'hésitez pas à contacter Camille ROCCASERRA, Responsable du département Aménagement et administratrice de l'INRAP pour tout problème rencontré sur ces chantiers.

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1